



Blogs Arts Plastiques

publié le 25/05/2020

Bonjour,

Les professeures d'arts plastiques tiennent à vous faire partager le blog qui a vu le jour lors du confinement et qui est réactualisé régulièrement, alimenté par les travaux réalisés par les élèves en distanciels. Ce blog demeure également être un moyen pour les élèves d'avoir un retour sur leurs travaux.

Bonne visite !

<https://quinetgalerie.blogspot.com/>

Mme Jarty et Mme Ropert, professeures d'Arts Plastiques



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.